

# Les jeunes de l'IME se mettent au sport



Le jeudi 7 avril, vingt jeunes de l'Institut médico-éducatif (IME) de la Somme ont organisé un tournoi de tennis de table pour tous les camarades de l'établissement. Cette manifestation a été rendue possible grâce à un projet sportif mis en place et travaillé sur le temps scolaire. Le jour du tournoi, le groupe a bénéficié d'une initiation à cette discipline avec la venue de Gauthier, entraîneur à

l'Amiens sport tennis de table (ASTT). « *Ce rendez-vous a été l'occasion de valoriser le travail, l'investissement des organisateurs* », estime l'un des éducateurs de l'IME, Clément Dia. D'autres actions sont annoncées prochainement autour du sport.